

Partie de pêche pour les seniors

Dans le cadre du passeport seniors du CCAS, un partenariat avec Le Sarranier, le club de pêche sportive et de loisirs de La Londe (créé en 1986 et membre de la Fédération Française de Pêche en mer), permet aux seniors de découvrir et s'adonner aux plaisirs de la pêche, au petit matin ou lors de sorties nocturnes, pendant trois mois, d'avril à juin. Cathy Baschiéri, adjointe au CCAS, explique : « Ce type de partenariat, développé par la Ville, a pour but d'offrir des sorties ludiques et variées aux retraités. Ces activités tournées vers la mer viennent s'ajouter à celles proposées au cœur du massif (marche nordique, randonnées) et permettent à tous de se maintenir en forme tout en appréciant les multiples atouts environnementaux et



Au Port Miramar, les seniors se sont rejoints au club du Sarranier où deux bateaux les attendaient pour une belle partie de pêche de bon matin..

(Photo C. N.)

patrimoniaux de notre commune. »

Ces activités extérieures pour les seniors s'ajoutent en effet à celles organisées pour les scolaires tout au long de l'année (voile, découverte du patrimoine au

dolmen de Gaoutabry ou à la mine de l'Argentière, cross à la Brûlade...).

« La Londe entre terre et mer, ce n'est pas qu'un slogan mais une réalité, assure François de Canson, le maire de la ville. C'est l'ex-

pression d'une volonté municipale de faire découvrir et aimer, au plus grand nombre, toutes les richesses de notre territoire et d'un environnement que nous tenons à préserver. »

C. N.